



農業に大切なのは人とのつながり 地域の仲間と協力・琢磨していきたい



プロフィール
 ・木村翼さん
 ・家族構成：祖母、母、妻、
 子ども3人、弟
 ・作付け品目：りんご
 ・農業歴：10年

輝くみらい人

黒石基幹支店山形支店管内
木村 翼さん (32歳)
 きむら つばさ

○農業を始めた時期について教えてください
 10年程前、様々な仕事を経験した後、りんご農家である実家の後を継ごうと思いを決めました。

○農業を始めた当初感じていたことはありますか
 りんごの品質を左右する天候や、園地に多大なダメージを与える台風などと向き合わなければならないため、思っていた以上に大変な仕事だと感じました。そういった自然災害や天候不順などがあるなかでも、栽培管理の徹底や対策をとりながら、品質の良いりんごを栽培できるように努めてきました。

○農業をするうえで大切にしていることはありますか
 農業は人とのつながりが必要不可欠で、生産者が協力して地域農業を活性化させることが大切だと考えています。現在部長を務めている石名坂青年部でも、栽培技術の向上や知識習得を目的とした剪定会などを開き、切磋琢磨しています。

○将来の夢や今後の目標について教えてください
 近年注目を集めている「高密度植わい化栽培」などの新しい技術を取り入れ、規模拡大や品質の向上を図り、今以上に安定した農業経営を目指したいと思っています。

